



Síntesis de medios

31 de enero de 2025

Primeras Planas

Aranceles, mañana

Trump sostiene amenaza de arancel de 25% a México

Noroña: no voten por candidatos del Poder Judicial

Desestima Trump petróleo mexicano y madera canadiense

Van aranceles de 25% para México y Canadá desde mañana, ratifica Trump

Trump la vuelve a hacer: reactiva amago de aranceles; revisa si al petróleo

Permite INE usar erario en campañas

Contra el hampa

¡Leyenda a la vista!

[Reforma](#)

[El Universal](#)

[Excélsior](#)

[Milenio](#)

[La Jornada](#)

[La Razón](#)

[El Herald de México](#)

[La Prensa](#)

[Ovaciones](#)

Secretaría de Seguridad Ciudadana

Aseguran en Cuajimalpa 500 kilos de marihuana

En un operativo conjunto, autoridades capitalinas y federales catearon una vivienda en la alcaldía Cuajimalpa y decomisaron media tonelada de marihuana. En sus redes sociales, el titular de la SSC, **Pablo Vázquez Camacho**, informó que el operativo en una casa de la calle San Miguel, en la colonia Xalpa, fue parte del seguimiento a la detención de dos mujeres, quienes presuntamente el pasado 28 de enero asesinaron a balazos a dos hombres. [La Razón](#) / [Reforma](#) / [Excélsior](#) / [Metro](#) sin mención: [La Jornada](#) / [Ovaciones](#) / [Diario de México](#) / [El Gráfico](#) / [Basta](#)

Prepara Brugada el blindaje de Iztapalapa

En Lomas de San Lorenzo, Iztapalapa, la jefa de Gobierno, Clara Brugada, anunció la ampliación de 11 a 16 los cuadrantes policiacos en esa zona; además, indicó que aumentará la videovigilancia con más cámaras de seguridad. Resaltó que de 2018 a 2024 los delitos de alto impacto disminuyeron 62%. En foto mención aparece el titular de SSC, **Pablo Vázquez Camacho**. [La Razón](#) / [24 Horas](#) / [Basta](#) / sin mención: [La Prensa](#)

Acuerdan reforzar seguridad

Mauricio Tabe, alcalde en Miguel Hidalgo, acordó con el titular de la SSC, **Pablo Vázquez Camacho**, continuar trabajando de manera coordinada para reforzar la vigilancia en las colonias y lograr que Miguel Hidalgo siga como una de las alcaldías más seguras de la CDMX. [El Herald de México](#) / [Excélsior](#) / [El Universal](#)

Otro operativo, en la VC

En otro operativo, **elementos de la SSC**, en coordinación con personal de la FGJ, realizaron dos acciones operativas en flagrancia y ejecutaron una orden de cateo en un domicilio ubicado en la alcaldía Venustiano Carranza, donde detuvieron a 10 hombres y a una mujer, y aseguraron más de 170 dosis de aparente droga y un arma de fuego corta. [Ovaciones](#)

Detienen a 8 bikers tras una rodada

Ocho jóvenes detenidos y 18 motocicletas aseguradas, una con reporte activo de robo, fue el saldo de un operativo realizado por elementos de la **Subsecretaría de Control de Tránsito de la Secretaría de Seguridad Ciudadana**, quienes tomaron conocimiento de un grupo de motociclistas que se iban a concentrar en el Circuito Interior, en la colonia El Parque, alcaldía Venustiano Carranza, con el fin de realizar una rodada por tres puntos distintos de la ciudad. [La Prensa](#)



Secuestran a ciudadano indio en Iztacalco

Elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** rescataron a un ciudadano indio que fue secuestrado por un grupo de delincuentes en calles de la alcaldía Iztacalco y detuvieron a dos presuntos responsables. Los hechos ocurrieron cuando vecinos alertaron a las autoridades sobre un hombre que pedía ayuda y forcejeaban con dos sujetos sobre Viaducto Río de la Piedad a la altura de la calle Sur 2 A, en la colonia Cuchilla Agrícola Oriental. [El Sol de México](#) / [Basta](#) / [El Gráfico](#)

Atoran a huachicolera

Con las manos en la gasolina, que al parecer vendía de manera ilegal, una mujer fue detenida en la colonia Cuauhtepac Barrio Alto, en Gustavo A. Madero. [El Gráfico](#)

Ejecutan a muchacho en Tepito

Un joven fue asesinado en el local 63 del mercado ubicado en la calle Toltecas, esquina con Matamoros, colonia Morelos, en la alcaldía Cuauhtémoc; los sicarios huyeron del lugar a pie. La zona fue acordonada por elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, el mercado fue cerrado, mientras peritos de la Fiscalía General de Justicia capitalina llevaban a cabo las primeras investigaciones y el levantamiento del cuerpo. [Reforma](#) / [La Prensa](#) / [Basta](#) / [El Gráfico](#) / [Metro](#)

A prisión por asaltar tienda de conveniencia

Policías capitalinos detuvieron a un sujeto que amagó a una mujer con un cuchillo y sustrajo dinero en efectivo de la caja registradora de una tienda de conveniencia, ubicada sobre avenida Constitución de la República, en la colonia Providencia, alcaldía Gustavo A. Madero. [La Prensa](#)

Por segunda vez atoran a El Pepón por narcomenudeo

Durante un operativo, El Pepón, quien es considerado por las autoridades capitalinas como un generador de violencia y vendedor de droga al menudeo en la colonia Magdalena Mixhuca, de la alcaldía Venustiano Carranza, fue aprehendido junto con otros diez presuntos narcomenudistas. [El Gráfico](#)

Apuesta CDMX por potenciar la videovigilancia: Guerrero Chiprés

El coordinador del C5, Salvador Guerrero Chiprés, afirmó que con sus 83 mil 414 cámaras de videovigilancia, la capital tiene el más grande sistema de este tipo en América, mismo que se fortalecería con la participación ciudadana. ¿Qué hay del reforzamiento de la seguridad en plazas comerciales por el robo de motos y autos? “De aquí salen las llamadas que llegan a la aplicación Mi Policía, del 911 y de las otras líneas telefónicas. Sí existe ese compromiso que está siendo resuelto con un trabajo conjunto que ha instruido la jefa de Gobierno. Vamos a ver qué podemos hacer, estamos construyendo con diversas tiendas y de firmas conocidas, estamos en ese proceso de construcción con la **SSC**”, mencionó en entrevista. [La Razón](#)

Jaqueline se va del Ajusco sin Monse; no se encontraron sus restos en el paraje "Llano de Vidrio"

No se encontraron restos de Monserrat en el paraje "Llano de Vidrio" en el Ajusco, se acabaron las oportunidades para recuperar los restos óseos de la fallecida. El reclamo hacia las carencias de las autoridades es apoyado por las otras madres, quienes gritaban "siempre es así", después de cada reclamo de la mujer hacia la falta de peritos, **policías "Zorros" de la SSC** y de recursos monetarios otorgados a la remoción de tierra en búsqueda de restos. [La Crónica de Hoy](#)



100 días sin descanso

El alcalde en Gustavo A. Madero, Janecarlo Lozano, dio a conocer los avances de su gobierno en los primeros 100 días de trabajo. La ENSU detalla que la alcaldía GAM disminuyó la percepción de la inseguridad del 64.3 al 61.2 por ciento, es decir, tuvo una reducción de 3.1 por ciento. El alcalde otorgó 35 patrullas nuevas que son tripuladas por **elementos de la Policía Auxiliar**, quienes realizan patrullajes en compañía de la PDI, la Sedena y la GN por las zonas con mayor incidencia delictiva. [Reporte Índigo](#)

Columna A la sombra: Ambulantes regresan a la Alameda

Poco duró libre el paso por la Alameda Central de la CDMX pues, si bien en estos días **se llevaron a cabo operativos** para quitar el comercio informal, para este cierre de semana ya hay presencia de ambulantes en el mencionado punto del centro de la ciudad. Los vendedores se ampararon ya para no volver a ser removidos, por lo que para despejar la zona tendrán que iniciarse mesas de diálogo en las que participen el Gobierno central, el Tribunal de Justicia Administrativa y el gobierno de la alcaldía Cuauhtémoc. [El Sol de México](#)

Columna Capital Político: Centavitos / Adrián Rueda

A propósito, ¿alguien ha visto a Carlos Cervantes Godoy, flamante titular de la Autoridad del CH? Porque prometió caminar las calles de ese sector de la ciudad para meter en cintura a la delincuencia y al ambulante, entre otras cosas. Vale la pregunta porque vendedores que se habían apropiado de la explanada de Bellas Artes llegaron el martes a los golpes **con policías**, que los desalojaron del lugar. El Gobierno capitalino dijo que el espacio estaba liberado, pero ayer los vendedores regresaron como si nada hubiera ocurrido. [Excélsior](#)

Columna Binoculares / Candil de la calle

Y por los rumbos de Iztapalapa las cosas no van mejor. La inseguridad también se ha incrementado, según cifras del Inegi, pero su alcaldesa Aleida Álvarez prefiere andar firmando pactos por la paz en el Barrio de Tepito, muy lejos de donde fue elegida como alcaldesa; mejor debería firmarlos en las colonias de su demarcación, donde cada día se riega más sangre. [El Gráfico](#)

Programas anuales de adquisiciones, arrendamientos y prestación de servicios, ejercicio fiscal 2025

Secretaría de Seguridad Ciudadana. - Policía Bancaria e Industrial
Caja de Previsión de la Policía Preventiva de la Ciudad de México
[Gaceta Oficial de la CDMX](#)

Policiaco

Encuentran sin vida a conductor de plataforma en Tlalpan

El chofer de un vehículo de plataforma, que tenía reporte de desaparecido, fue encontrado sin vida y con signos de violencia en el km 34 de la carretera Picacho-Ajusco, en el Pueblo de Santo Tomás Ajusco, alcaldía Tlalpan. Al sitio arribaron elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, quienes resguardaron la zona en espera de peritos. [La Prensa](#) / [Reforma](#) / [Metro](#) / [El Gráfico](#)

Fallece voceador mientras trabajaba en la colonia Roma

Un hombre de la tercera edad que trabajaba en un puesto de periódicos falleció por un aparente ataque al corazón en calle Yucatán, de la colonia Roma, alcaldía Cuauhtémoc. Al lugar arribaron elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, quienes acordonaron la zona. [La Prensa](#) / [Reforma](#) / [Metro](#) / [Basta](#)



Sistema Penitenciario

Propone PAN privatizar los reclusorios de la CDMX

Como parte de su propuesta para reforzar la seguridad en la CDMX, el PAN en el Congreso local presentó su plan de trabajo para el segundo periodo de sesiones, destacando la privatización de los Centros de Readaptación Social de la capital, como una medida clave para mejorar las condiciones penitenciarias y la reinserción social de los reclusos. [La Prensa / Ovaciones](#)

Justicia

Alertan por extorsiones a adultos mayores

El Observatorio Seguridad Ciudadana Pro México alertó sobre nuevas formas de extorsión a adultos mayores en colonias donde forman parte del grupo poblacional mayoritario como Benito Juárez, Álvaro Obregón, Miguel Hidalgo y Cuauhtémoc. El modus operandi consiste en aprovecharse de la brecha digital para extraerles datos personales que después usarán en su contra. [Reforma](#)

Llevan a proceso a El Tiger de la U

Daniel Eduardo, "El Tiger", principal operador financiero de La Unión Tepito, fue vinculado a proceso tras ser detenido la semana pasada por elementos de la SSC en un operativo en la alcaldía Benito Juárez. El impartidor de justicia consideró que la FGJ capitalina presentó datos suficientes para iniciar el proceso penal en su contra por delitos contra la salud y cohecho. [Basta](#)

Imagen Destacada

REFORMA
MÉXICO

Aseguran 500 kilos de marihuana



El inmueble, ubicado en la Colonia Xalpa, Alcaldía Cuajimalpa, fue sellado y cerrado, y se encuentra bajo resguardo policial.